

## ABSTRAK

**Meilinda Kardhiena Harahap. NIM.5113144026. Pengaruh Media Pembelajaran Audio Visual Gerak Terhadap Hasil Praktek Rias Wajah Kelas X SMK Negeri 10 Medan. Program Studi Pendidikan Tata Rias. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Untuk mengetahui hasil praktek Rias Wajah Malam Siswa Kelas X SMK Negeri 8 Medan dengan menggunakan media pembelajaran Audio Visual Gerak. (2) untuk mengetahui pengaruh media pembelajaran audio visual gerak terhadap hasil praktek koreksi bentuk wajah rias wajah malam hari siswa kelas X SMK Negeri 10 Medan.

Populasi dalam penelitian adalah seluruh siswa kelas X Jurusan Tata Kecantikan yang berjumlah 58 orang. Pengambilan sampel digunakan teknik *total sampling*, yaitu mengambil kelas X-A sebanyak 29 orang sebagai kelas eksperimen dan kelas X-B sebanyak 29 orang sebagai kelas kontrol. Metode pengumpulan data menggunakan lembar pengamatan hasil praktek rias wajah malam hari. Analisis data menggunakan teknik deskriptif, persyaratan analisis dengan uji normalitas dan homogenitas dan uji hipotesis menggunakan uji-t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil praktek rias wajah malam hari dengan menggunakan media pembelajaran audio visual gerak pada kelas eksperimen mengalami peningkatan dari pre tes ke postes yaitu dari nilai rata-rata 66,07 meningkat menjadi 81,41 dengan tingkat kecenderungan hasil belajar pada kategori tinggi. Sedangkan pada kelas kontrol (dengan menggunakan media pembelajaran power point) juga mengalami peningkatan dari pretes ke postes yaitu dari nilai rata-rata 66,03 meningkat menjadi 72,72 dengan tingkat kecenderungan dalam kategori cukup. Hasil uji t diperoleh harga  $t_{hitung} = 5,160$  dengan  $t_{tabel}$  pada  $dk = 56$  yaitu sebesar 1,67. Maka nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  atau  $5,160 > 1,67$  yang artinya bahwa  $H_a$  diterima. Dengan demikian, hipotesis yang menyatakan ada pengaruh yang signifikan media pembelajaran audio visual gerak terhadap hasil praktek rias wajah malam hari pada siswa kelas X Tata Kecantikan Kulit SMK Negeri 10 Medan teruji kebenarannya. Hal ini berarti hasil praktek rias wajah malam hari siswa pada kelas eksperimen (media pembelajaran audio visual gerak) lebih tinggi daripada hasil praktek rias wajah malam hari siswa pada kelas kontrol (media pembelajaran power point).